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Fonteny sur de nouvelles bases - 18/01/2012

GENAPPE -

Le club de Fonteny Genappe a un tout nouveau comité.
Le club a relancé cette saison une politique de jeunes

qui porte déjà ses fruits.

Alain Fayt occupe désormais la présidence du club de

Fonteny Genappe : « Je joue depuis 10 ans au club.
Je suis devenu président du club cette saison. Lorsque Raphaël Lateur a souhaité prendre du

recul, nous avons constitué un nouveau comité ».

Alain Fayt est entouré par Martine Segers (secrétaire), Thierry Toussaint (trésorier), Laurent Fievez

(coordinateur des jeunes et responsable du matériel).

Avec l’aide de la commune, le club a acheté du matériel, tables et accessoires, pour 4 000 €.

De nombreux jeunes sont arrivés au club : « Nous avons participé à la journée sportive pour les

écoles. Cela nous a amené beaucoup de jeunes. Nous aurons deux équipes dans le championnat

promotionnel ».

Rester à Genappe

Le club fait preuve de beaucoup de dynamisme : « Avec les deux équipes promotionnelles, l’équipe

de vétérans, nous alignons trois équipes en interclubs provinciaux, en divisions 3, 5 et 6.

Toutes ces équipes occupent le milieu de classement. Nous sommes dans une saison de transition.

Nous avons perdu 3 joueurs de l’équipe première fin de la saison dernière. Notre but est de

stabiliser les équipes et de nous orienter vers les jeunes.Emmanuel Drakakakis (B6) a repris la

fonction d’entraîneur. Nous organisons un entraînement par semaine. Nous ne sommes pas un

club élitiste. Nous basons notre philosophie sur la camaraderie», poursuit Alain Fayt.

Le club se montre très actif et a ainsi participé au marché de Noël et il a vendu des croque-monsieur
lors de la soirée de remise des mérites sportifs.

Le déménagement vers Bousval n’est plus à l’ordre du jour : « Nous souhaitons rester à Genappe. La

salle est située au centre. Les jeunes peuvent y venir à pied. Nous risquons de perdre des jeunes si

nous émigrons vers Bousval. Nous sommes toujours en discussion avec Hector Tubiermont,

l’échevin des Sports de la Ville ».
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Michel DEMEESTER (L'Avenir)


